

# ひまわり

富士市立吉永第一小学校  
3年生学年だより6月号  
令和3年6月1日

木々の緑が深まる季節となりました。5月は社会科見学や体力テスト、ふれあいワールドなど、学年・学校行事が多くありました。どの行事でも、前向きに楽しんで活動している様子が見られました。ふれあいワールドで下級生に自ら声を掛けたり、社会科見学で気になったところを自分で調べてくる子がいたり、『自分』で考え行動する子が増え、成長を感じています。6月には子供たちが楽しみにしているプールの学習が始まります。また、総合の学習も本格的にスタートします。3年生の子供たちが伸び伸びと自分たちの力が発揮できるよう、支援していきます。今後とも、温かいご支援・ご協力をよろしく願いいたします。

## お礼とお願い

### ★安全見守りボランティアのお礼

5月の社会科見学では、多くの保護者の皆さまの見守りもあり、無事に探検に行くことができました。ありがとうございました。それぞれの地区についてまとめていき、次は視野を広げ、富士市の学習に入っていきます。

### ★今後の予定とお願い

社会科や総合的な学習の時間では、「吉永地区」や「富士市」を中心に学習を進めていきます。実際の体験を通して見聞を広め、理解を深めたり、今の3年生の子供たちに必要な力を付けたりしていきたいと考えています。今後も社会科見学等で見守りのお願いをすることもあるかと思えます。よろしく願いいたします。詳しい内容は、その都度連絡していきます。



## プールの学習が始まります

いよいよ今年度の水泳の学習が始まります。昨年度できなかった分、子供たちもとても楽しみにしている様子です。15日(火)第4校時にプール開きを予定しています。



### お願い

- 健康観察カードに、新しくプールの欄が設けてあります。記入をお願いいたします。
- 熱中症対策で、水筒をプールに持っていきます。水筒の準備をお願いいたします。

月 日	曜日	体温(℃)	児童		家族		具体的な症状	朝食 食べた・食べなかった	水泳授業の参加 入る・入らない	保護者の確認 済
			風邪の症状の有無 (せき・鼻水・頭痛・のどの痛み・倦怠感・腹痛・下痢・吐き気・嘔吐・においや味を感じない等)							
6月1日	火	℃	ある	ない	ある	ない				

## 漢字の学習

3年生では、200字の漢字を学習します。(6年間で2番目に多い数です。)日頃の書き取りを見ていると、とても丁寧に書いている子や自分なりに工夫して書いている子が多くいます。しかし、その努力が漢字テストの結果に結びついていない子もいます。書き取りを『丁寧に』書くことはもちろんですが、「今自分はどの漢字を覚えていないのか」「なにを間違っているのか」「どうしたら覚えられるのか」を考えながら書いたり、お手本を何度も確かめたりすることで、ただお手本を写してくる学習よりも、自分の力を把握したり、定着につながります。毎日行っている書き取りです。考えながら、学習していきたいです。

## 集金のお願い

### 6月の集金

給食費	4,900円
学年費	2,600円
合計	7,500円

\*6月の集金振替日は7日(月)です。  
前日までに入金をお願いします。

## 活動の様子



「竹採公園って、なんの場所なの？」という疑問から始まった竹採公園での探検です。観光ボランティアガイドの方々が、詳しく解説してくれました。竹採公園がなんのためにあるのか、かぐや姫とどのような関係があるのか、その疑問が解決しました。

ガイドの方の説明をじっと聞き、メモをとる子が多くいました。最後の質問タイムでは、自分が気になったことや以前から疑問に思っていたことを聞くことができ、満足している子もいました。話を真剣に聴く姿に、頼もしさを感じました。

